



Inicia HR Ratings revisión de calificación crediticia de Zacatecas

Representantes de la Consultoría Internacional HR Ratings se reunieron con funcionarios estatales para iniciar la revisión anual de la calificación crediticia del estado.

Para brindarles información acudieron los titulares del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Zacatecas (Issstezac), de las secretarías del Agua y Medio Ambiente (SAMA) y Economía (Sezac), así como directivos de Finanzas.

Ricardo Olivares Sánchez, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas (Sefin), dijo que **hay expectativas de que la entidad logre una calificación favorable**, como resultado del desempeño financiero y presupuestal registrado, lo que resultaría en mayor confianza de las instituciones crediticias y en mejores tasas de interés.

Por parte de la Consultoría acudieron Ricardo Gallegos y Daniel Espinosa, director ejecutivo y asociado de Finanzas Públicas, respectivamente, quienes conocieron detalladamente los procesos de la reforma hacendaria integral aprobada por la 62 Legislatura y aplicada el año pasado.

Recibieron los consultores una amplia explicación sobre la nueva Ley de Derechos y Defensa del Contribuyente, así como de las leyes de Hacienda del Estado; de Coordinación y Colaboración Hacendaria; Ingresos; Disciplina Financiera y Responsabilidad Hacendaria; de Obligación, Empréstitos y Deuda Pública.

Además se abordaron las reformas a las leyes de Hacienda Municipal y del Servicio Civil del Estado de Zacatecas, e igualmente se les dio a conocer el Presupuesto de Egresos.

Conocieron la realidad actual de la Controversia Constitucional interpuesta ante los Impuestos Ecológicos y las reformas al Código Fiscal del Estado de Zacatecas y sus municipios.

También, fueron enterados de lo relacionado con el crecimiento de ingresos propios de las entidades federativas, resultado de la Reforma Fiscal Integral y el comportamiento del Coeficiente Efectivo del Fondo General de Participaciones, así como lo relativo a las políticas de contención de gasto corriente y proyectos de inversión pública productiva.

Francisco Javier Martínez Muñoz, director del Issstezac, habló del Sistema de Pensiones, y Luis Fernando Maldonado Moreno, titular de SAMA, informó sobre la situación hídrica de la entidad.

Mary Cruz González Ruvalcaba, representante de la Secretaría de Economía, abordó lo correspondiente a esta materia, así como sobre las perspectivas para el presente año.